

M. ABBA EBAN

PRÉSIDENT DU COMITÉ DE LA KNESSET

SUR LES AFFAIRES ÉTRANGÈRES ET LA DÉFENSE

ÉTAT D'ISRAËL

Né en 1915 en Afrique du Sud, M. Abba Eban fait ses études à Cambridge. Il participe ensuite activement aux négociations onusiennes qui ont abouti à la création de l'État d'Israël en 1948 et est nommé premier ambassadeur d'Israël aux Nations Unies, poste qu'il occupe jusqu'en 1959. De 1950 à 1959, il occupe en même temps le poste d'ambassadeur aux États-Unis.

En 1955, M. Eban est élu à la Knesset et occupe divers postes ministériels. De 1963 à 1966, il est Vice-Premier ministre et, de 1966 à 1974, ministre des Affaires étrangères.